
RM Kirkes erläutert kurz und verwaltungsseitig werden noch ergänzende Ausführungen 
gegeben. 
RM Vetter sieht es als sinnvoll an, wenn für das gesamte Gemeindegebiet eine Auflis-
tung der Verkehrsunfälle erstellt würde. 
 
Bürgermeister Meisenberg bittet um Abstimmung des Antrages der Bündnis 90/Die Grü-
nen-Fraktion. 
 
 


